



飯綱町立
三水小学校
学校だより
No. 4

あした 明日へ

令和3年6月25(木)
担当(校長)鈴木 雅幸
TEL 026-253-2004
Fax 026-253-8691

全校：花壇の花植え！ 5年生：田植え！



【6年生：メイン花壇の苗植えの様子】



【5年生：おこびれを食べる様子】



【5年生：田植えの様子】

6月2日(水)に5年生が田植えを行いました。地域の皆さまや保護者の皆さまにご協力いただきながら、みんなで一列ずつ植えていきました。最初は恐る恐るでしたが、慣れてくると手際が良くなり、2時間ほどで植え終わることができました。終わった後には「だんごりの会」の皆さんが「おこびれ(こびり)」を作ってください、おいしくいただきました。また、全校で、校内花壇の花植えを行いました。実りの秋が楽しみです。

B & G プールで水泳学習が始まりました！

6月に入り、各学年で体育の授業で水泳学習が始まっています。1年生は、浮いたりもぐったり、カニになったりワニになったりしています。6年生は、クロールと平泳ぎで、息継ぎをしながら長く泳ぐことが目標です。



【6年生：クロール練習の様子】



【1年生：水あそびの様子】

移動音楽教室「パン・ノート・マジック」(スチールパン演奏)

6月9日(水)に、本校の体育館で移動音楽教室を行いました。三密を避けるために、町内3校それぞれの会場で演奏していただきました。ドラム缶を加工して作られた楽器「スチールパン」の歴史を劇仕立てにして教えていただいたり、トリニダード・トバゴのカーニバル曲等を演奏していただいたりして、世界で最も人の心を癒すといわれる音色にうっとりしたりハンカチを振ったりして本物の演奏を楽しむ時間となりました。「すごく楽しかった。ノリノリになっちゃった。」と興奮しながら話す児童もいました。



【スチールパン演奏を鑑賞する様子】

たてわり全校体育！

6月9日（水）の朝の活動で、たてわり班ごとの全校体育を行いました。6年生が中心になって、割り当てられた場所でできる運動遊びを行いました。高学年の体の使い方を真似したり、仲良く活動したりすることを通して、運動を楽しむことができました。



【体育館で運動遊びをする様子】 【中庭で運動遊びをする様子】

茶道教室！

各学年で、「不言会」の方々が講師とした茶道教室を行っています。お茶を楽しむだけでなく茶室での礼儀・作法を教えてください。茶室入り口の



【3年生：礼儀・作法を学ぶ様子】



【5年生：お茶をいただく様子】

「和敬清寂」についても教えていただきました。「和」…友達と仲良く過ごす心 「敬」…友達を大切にすること 「清」…清らかな心、いじめをしない美しい心 「寂」…山のように動じないどっしりとした心 本校で大切にしてきた伝統の体験学習です。

6月：「健康づくり」にかかわる学習・行事！



【全校児童：足長測定の様子】



【4年生：食育授業の様子】



【5年生：歯科指導の様子】

「歯と口の健康週間」（6月7日～11日）では、丸山歯科医による歯科指導で、正しい歯のみがき方について教えていただきました。4年生では、飯綱中学校栄養教諭の古平先生による「食育」の授業で、朝食の重要性について教



【6年生：靴職人について学ぶ様子】



【学校保健委員会（家庭教育学習）の様子】

えていただきました。「学校保健委員会（家庭教育学習）」（6月18日）では、靴職人の柳澤さんによる講演「足育 こどもも大人も大切な足の問題」で、足に合った靴選びの大切さを教えていただきました。「町健康づくり週間」（6月21日～26日）ではメディアを考える日を行いました。梅雨の時季でコロナ禍も続いています、みんなで健康に過ごしましょう。